

16 Mei 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5
Online Trading

[klik disini](#)

Rawan Koreksi...*

Selamat pagi...

Di akhir minggu kemarin, tekanan jual yang masih terus dilakukan oleh pemodal asing, telah membuat IHSG gagal bertahan diatas suport kedua di kisaran gap 4.766 - 4.770. IHSG kembali berada dalam trend turun, kali ini untuk menguji level 4.728 yang di pertengahan minggu lalu sempat menjadi suport.

Dari bursa di kawasan regional Asia, koreksi 185,18 poin (-1,05 persen) yang terjadi pada indeks Dow Jones Industrial di hari Jumat kemarin, ternyata tidak terlihat memberikan tekanan yang cukup besar pada pergerakan indeks Hang Seng dan Strait Times pada pagi hari ini. Indeks Strait Times hanya terkoreksi tipis, kurang dari 0,1 persen, sedangkan indeks Hang Seng pagi ini malah bisa bergerak naik sebesar 0,2 persen.

Pelaku pasar sebenarnya terlihat optimis dalam menyambut proses pemeringkatan surat hutang yang saat ini sedang dilakukan oleh lembaga pemeringkat Standard and Poor. Meskipun demikian, minimnya katalis dari dalam negeri membuat pelaku pasar sepertinya masih akan cenderung wait and see. Pemodal sebaiknya menunggu munculnya signal positif atau menunggu setidaknya ketika harga sudah mencapai posisi suport sebelum mulai melakukan akumulasi.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.